



CUIRS & CHAUSSURES

M. T. Dufresne de la manufacture de chaussures Dufresne & Locke de Maisonneuve, nous dit que les affaires vont très bien ; les collections sont également très satisfaisantes.

De fait, les résultats déjà obtenus sont tellement encourageants que MM Dufresne & Locke ont fait l'acquisition de machines nouvelles afin de produire d'autres lignes.

.

M. Raoul Lantier de la Kingsbury Shoe Co., nous informe que les affaires et les collections sont également bonnes.

Les modes pour l'automne sont sensiblement les mêmes que celles qui ont régné cet été.

.

M. John Dunbar de la maison Geo. A. Slater nous fournit les renseignements suivants :

" L'industrie des chaussures au Canada est actuellement dans un état des plus florissants et, d'après les renseignements que nous recevons de nos clients des diverses parties de la Puissance, les apparences n'ont jamais été meilleures ; les paiements se font avec une très grande régularité.

Les modes d'automne en fait de chaussures ne présentent aucun grand changement sur celles de la saison précédente ; les chaussures à semelles fortes et débordantes sont toujours la grande mode.

Les chaussures tan seront encore portées mais pas autant que par le passé, quoique l'on s'attende à ce que leur vogue reprenne beaucoup le printemps prochain.

Les chaussures vernies diverses soit en veau français verni, soit en *Enamel* français, en chevreau verni et en colt patent sont également très en vogue.

Un cuir qui acquit dans un court espace de temps une réputation très méritée est le velours calf.

Les bordures et trépointes de couleur sont très en vogue à New-York et dans les autres grandes villes américaines et il y a tout lieu de croire que cette mode sera également adoptée ici."

.

Un cordonnier, un fabricant de chaussures à l'esprit inventif peut exercer ses talents et gagner un prix de \$200 et s'assurer des débouchés pour une nouvelle chaussure :

On sait que les ouvriers fondeurs sont souvent exposés, au cours de leur travail, à des brûlures cruelles, soit qu'ils soient atteints par un jet de métal en fusion, soit qu'ils marchent sur des matières non refroidies.

Ces accidents sont souvent très graves. Désireuse de les éviter le plus possible, l'Association des industriels de France, contre les accidents de travail vient d'ouvrir un concours public international pour la recherche et la confection d'une chaussure spéciale pouvant garantir efficacement contre ces brûlures.

Un prix de 1,000 francs sera attribué à celui des con-

currents qui sera classé premier, ou bien sera réparti entre plusieurs inventeurs suivant le mérite de leur découverte.

.

LA CHAUSSURE AMÉRICAINE EN ANGLETERRE

Nous lisons dans le *Shoe and Leather Record*, de Londres :

Les exportations des chaussures des Etats-Unis en Angleterre pendant le mois de mai sont évaluées à \$234,192 contre \$523,121 en 1900, soit une augmentation de \$110,671. Pour les 11 mois de l'année fiscale se terminant en mai, ces exportations sont évaluées à \$1,379,336 contre \$839,050 pendant la période correspondante de 1900, montrant aussi une augmentation de \$540,286.

Les exportations des mêmes articles des Etats-Unis en Australie pendant les mêmes onze mois, ont été de \$1,340,080 contre \$1,027,054 en 1900. Dans le Sud-Africain, les exportations de chaussures américaines ont atteint pendant les 11 mois de l'année fiscale, \$179,274 contre \$116,976 pendant la période correspondante de 1900.

.

On vit vieux dans la cordonnerie : nous lisons, en effet, dans le *Shoe leather Record*, de Londres : Par une étrange coïncidence, on annonce la mort cette semaine de deux centenaires intéressant l'industrie de la chaussure. La première concerne Mme Priest, de Bath, décédée à l'âge de 104 ans et dix mois, veuve de M. Priest, cordonnier, mort il y a seize ans à l'âge de 84 ans. Mme Priest a eu dix enfants dont trois ont servi dans l'armée anglaise pendant la guerre de Crimée. La défunte a vécu sous quatre souverains.

Le second centenaire dont on annonce la mort est M. Daniel Barron qui, certainement était le doyen des cordonniers de l'Angleterre, il est mort à l'âge de 104 ans, en Irlande, il a conduit son commerce jusqu'à l'âge de 102 ans, il pensa alors qu'il était temps de prendre un repos bien gagné. Il a toujours été en bonne santé et n'avait jamais fumé ni bu d'alcool.

.

Chez MM. J. & T. Bell, l'on nous dit que les affaires sont des plus satisfaisantes et que, pour suffire à la demande qui va sans cesse en augmentant, on s'est vu dans l'obligation d'agrandir considérablement la fabrique. Les prix des cuirs sont très fermes et sans apparence aucune de baisse. Les modes dans la chaussure n'ont pas subi de grandes modifications, la vogue est toujours à l'article ayant des semelles fortes et débordantes. La vogue des chaussures en cuir patent va toujours en augmentant et paraît même dans les chaussures en chevreau dont les devants sont généralement en cuir verni. Les chaussures à lacets conservent toujours la préférence, on voit très peu de bottines à boutons. Il est à noter que plusieurs formes de chaussures pour hommes et pour femmes prennent très bien sont avec des bouts plus étroits que l'année précédente.

Une des hautes nouveautés pour la saison prochaine est le soulier à patte orné d'une boucle en or et nommé " Colonial " par suite du genre de talon qu'il affecte. Selon toutes les apparences les chaussures de couleur pour dames ont fait leur temps. Quant à celles pour hommes, il est difficile de se prononcer d'une façon bien